



Information zur Sperrung der Sahlistrasse im Winter

Die Strasse vom Bisisthal ins Sahli wird jeweils in den Wintermonaten ab dem Schwandboden durch die Oberallmeindkorporation Schwyz (OAK) als Strasseneigentümerin gesperrt. Nur bei Bedarf wird die Strasse für Arbeiten an den ebs-Kraftwerksanlagen oder für Anstösser mit Bewilligung vom Schnee befreit. Da die Strasse jedoch durch mehrere Lawinhänge führt, kann sie aus Haftungsgründen nicht für den allgemeinen Verkehr freigegeben werden – auch nicht von der öffentlichen Hand. Aus Sicherheitsgründen wurde deshalb eine Barriere installiert.

Wir danken für Ihr Verständnis.